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                            質 疑 要 旨                          山口彦衛議員 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 長期国債の発行について 

   地方の経常経費、投資的経費に生ずる不足分は、国が長期国債

を発行して賄うべきと思うが、所見を聞く。 

 

２ 奥能登の農業振興について 

(1) 来年度以降もほ場整備事業にしっかり取り組むべきと考える

が、意気込みと見通しを聞く。 

(2) 大雪により甚大な被害を受けたビニールハウスの復旧事業の成

果を聞く。 

(3) 菌床しいたけの生産、出荷施設等への支援を行い、やる気のあ

る農家を応援してはどうか。 

 

３ 外来植物対策について 

セイタカアワダチソウなどの外来植物を除去するためにどのよ

うな対策を講じているのか。 

 

４ 校長の防災士の資格取得について 

防災訓練や防災活動の面から、校長には防災士の資格が必要と

考えるが、現状を聞く。 

 

５ オリンピックの聖火リレーの経費について 

公道での聖火リレーからトーチキスリレーに変更したことに伴

い、県と市町の費用負担はどうなるのか。 

 

６ 県道能都穴水線の整備について 

穴水町鹿波地内のバイパス整備の進捗状況と完成見込みを聞

く。 
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